
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0040/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betr. Bauge-
rüst Holzturm (SPD) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Warum konnten die Reparaturarbeiten im vergangenen Jahr nicht erledigt werden? 
 
 Zwischenzeitlich musste von dem städtischen Eigenbetrieb Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) die 

Prüfung der Erforderlichkeit eines zweiten Rettungsweges erfolgen, da ansonsten die jetzige Nut-
zung des Holzturmes durch Vereine usw. nicht mehr möglich gewesen wäre. Daher wurde zunächst 
die Sanierung der Holzturmfassade zurückgestellt, um etwaige Mehrkosten infolge einer mehrfachen 
Bearbeitung von einzelnen Fassadenteilen im Vorhinein zu vermeiden. Es liegt nunmehr ein mit der 
Feuerwehr abgestimmtes Konzept eines Brandschutzsachverständigen vor, dessen Umsetzung vor-
aussichtlich bis Mitte Februar 2015 abgeschlossen sein wird. Der Umbau der vorhandenen Fenster-
gitter mit Anbringung von Öffnungsscharnieren ist u. a. erforderlich, um im Notfall ein Anleitern 
durch die Feuerwehr zu ermöglichen. 

 
 
2. Wann ist mit einer Erledigung zu rechnen und wann wird das Baugerüst wieder entfernt? 
 
 Das für die Verkehrssicherheit erforderliche Schutzgerüst auf dem Gehweg an der Holzstraße wird 

vor Beginn der Fassadenarbeiten durch ein Baugerüst ersetzt. Die Umsetzung der Sanierung der 
Fassaden an der Holzstraße und an der Rheinstraße ist für das Jahr 2015 in Planung und kann nach 
Abschluss der o. g. Arbeiten zur Gewährleistung des zweiten Rettungsweges beginnen. 

 
 
Mainz, 22. Januar 2015 
 
gez. Marianne Grosse 
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Beigeordnete 


